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１月９日(土)～ 11 日(月)に開催される、那
覇地区中学校新人バスケットボール大会に参加
する、女子バスケットボール部員の決意を掲載
します。新チームでの本格的な大会です。次年
度の大会に繫ぐ試合を期待します。

私は、今回の大会では、ディフェンスとオフ
ェンスの切り替えを早くし、パスミスを減らせ
るようにしたいです。また、前回の大会ではゴ
ール下のシュートがあまり入っていなかったの
で、今大会では、１本１本のシュートを 100 ％
決めるつもりで１勝できるように頑張ります。

２年１組 渡慶次伶来

私が今大会で頑張りたい事は２つあります。
１つ目は、ディフェンスです。自分のマークマ
ンを通さないようにするのはもちろん、仲間の
カバーまでできるようにしたいです。２つ目は、
３ P シュートです。シュートが打てる所でしっ
かり入れるようにしたいです。新チームでの大
会は、今回で２回目になるので、前大会での反
省も活かしながら、チーム一丸となって頑張り
ます。 ２年１組 内間莉麗

今大会での個人的な目標は、前回ファウルを
多くしてしまったので、足でついていき、相手
のコースを止めることと、ルーズボールを誰よ
りも早く止めることです。これまでしてきた練
習の成果を発揮して、チームで勝利を目指しま
す。最後まであきらめず、全力でプレーします。

２年１組 安里望音

今回の那覇地区大会で、１回戦対戦相手の古
蔵中に勝ちたいです。まだ、戦ったことがなく
勝てるとは言い切れませんが、前回の松島中と
の試合で使った作戦を活かし、自分の弱い所、
ディフェンスやリバウンドをすべてやり切り、
ボールを１度ものがさない気持ちでやりたいと
思っています。また、自分の持っているものを
うまく活かし、ベストなプレーをしたいです。
勝って島に帰りたいです。

２年１組 安里琉衣夢

今回の大会で、練習してきたことを活かして
ベスト８に入れるように頑張りたいです。また、
ケガがなく悔いのない試合にしていきたいで
す。 ２年１組 安里そあら

今回の大会で戦う相手は、古蔵中です。古蔵
中とは初めて当たりますが、今までの練習を活
かして頑張りたいです。球美中との練習試合を
して、課題点を改善して、１点でも多く点を取
れるようにしたいです。私は、積極的にシュー
トを打っていきたいです。

２年１組 大城明日美

私の頑張りたいことは、得点をいっぱい決め
ることです。また、ディフェンスをちゃんとつ
いて、リバウンドや切り替えを早くしたいです。
そして、カットをいっぱいしてパスミスをなく
していき、大会で１勝できるようにしたいです。

１年２組 花谷香穂

私は今回の大会で、前大会で出来なかったデ
ィフェンスやリバウンドをもっと出来るように
し、自分の課題をできるだけ改善し、まずは、
１回戦の相手である古蔵中に勝って２回戦がで
きるようにしたいです。 １年１組 國吉愛瑠

新人バスケットボール大会で頑張りたいこと
は、１人で攻めず、周りを見ることやシュート
を決めることです１人で攻めてしまうと、シュ
ートが決めれなかったり、狭い所から入ってし
まうことがあるので、ボールを持ったら周りを
見て、パスしたりしたいです。シュートは絶対
に決めたいです。練習で気づいたり直したりし
た所を大会に生かしたいです。

１年１組 仲地心優

接戦むなしく敗戦となりましたが、第１ Q
から互角の試合展開でした。要所でのミスが重
なり、逆転することができませんでしたが、決
意文の中にあった課題点の克服ができ、良い試
合運びの時間帯もあり、継続して試合コントロ
ールができるようになると、目標であるベスト
８やその上を狙えると感じました。



生徒会主催の「連携入試＋推薦・一般入試」
激励朝会が開催されました。１年生から３年１
組へ、２年生から３年２組へ、それぞれ「合格
祈願桜」が送られました。後輩一人一人の気持
ちを込めた花を満開の桜です。 15 日(金)の久
米島高等学校連携入試、18 日(月)・19 日(火)
の推薦入試、３月３日(水)４日(木)の一般入試
に向け、努力している先輩へ、各学年代表がエ
ールを送りました。３年生を代表して、長浜麗
琉さんがお礼の言葉を述べました。

今日は、３年生のために入試激励会を開
催してくれて有り難うございます。私達は、
15 日行われる連携入試や各高校の日程で
行われる推薦入試に向けて、勉強を頑張っ
ています。放課後のまなびやで勉強したり、
各教科から配られたプリントや参考書を使
って受検勉強を進めてきました。また、久
米島高校の連携入試では、プレゼン発表と
面接があるので、その練習も放課後いろい
ろな先生と一緒にやっています。更に、感
染症にかかると受検会場に行くことができ
なくなるので、いつも以上に健康に気をつ
けて行動しています。
３年生の一番の目標は、まず「元気に入

試会場に向かうこと」それから「全集中で
学力検査・プレゼン発表・面接を行うこ
と」です。みなさんの熱い応援を胸に、
一生懸命頑張ってきます。激励有り難うご
ざいました。

高校入試に向けての３学年集会が無事終わり
ました。受検の心得について、担当の先生から
細かく説明がありました。これまでの努力を振
り返り、受検当日の準備を怠らず、「人事を尽
くして天命を待つ(できる努力をやり尽くした
ら、後は運命に任せて待つのみ)」ことですね。
「できる努力」が大切ですね。

今回の大会では、古蔵中、神森中、仲井真中・松城
中・上山中合同チームに負けてしまいましたが、一人
一人が１ヶ月前の強化大会を踏まえた上で、良いプレ
ーをしたと思います。僕自身は、サイドハーフから今
大会初めてのセンターバックにポジションを変え、デ
ィフェンスを中心にしていきましたが、難しく、いっ
ぱい点を取られたので、クリアをしっかりして仲間同
士の連係プレーを行い、夏の大会ではチームで点を取
れるように頑張って行きます。久米島からの応援、有
り難うございました。 ２年 キャプテン 國吉律希

今回の大会で、僕は新しいポジションで、とても
緊張していましたが、試合数を重ねていくことで、少
しのコツをつかむことができました。これからの練習
は、今回の大会での良かった点と課題を踏まえ、新し
いポジションでのプレーの仕方を練習したいです。そ
して、次の大会でチームとして点を取りたいです。

２年 副島晴

僕は、新人大会を終えて思ったことは、試合に出て
前回よりパスやトラップが良くなって、前に出すこと
や周りを見ることが出来たので、これからの大会も頑
張っていけるように練習していきたいです。

２年 中村颯輝

那覇地区新人大会を終えて、今回は前回に比べて、
相手のパスをカットすることが多くなり、自分のポジ
ションの役割を果たすことができました。結果的に負
けてしまったけど、自分の全力を出せたので良かった
です。次は勝てるように練習を頑張ります。

２年 我那覇羅斐斗

僕が那覇地区新人大会を終えての感想は２つありま
す。１つ目は、ボランチでオフェンスやディフェンス
をすることができました。２つ目は、２試合目と３試
合目で左サイドバックでしっかりとディフェンスがで
きました。 １年 國吉竜斗

僕は、新人大会を終えて気付いたことが２つありま
す。１つ目は、個人的に声が小さく、ちゃんと周りを
見ていなくて良いコーチングができなかったことで
す。２つ目は、取れそうなボールや速いボールが怖く
て、なかなかキャッチできなかったことです。６月ま
でにチームの人がシュートしたボールを全部止められ
るようにしたいです。 １年 濱元奏人

私が新人大会で頑張った事は、パス回しと相手にプ
レッシャーを与えた事です。前回の大会で、パス回し
ができてなかったので、意識することができました。
今回は、何度か点数を決めるチャンスがありましたが、
決めることができなかったので悔しかったです。次は
６月に大会があり、長く間が空くので、しっかり練習
して次の大会では１勝できるように頑張って行きたい
です。 １年 糸数凪沙

今回の大会では、前の大会での課題の声掛けがでで
きていたと思います。また、全体でのチームワークも
できて良かったです。改善点は、一人一人のパスです。
味方にパスが通っていなかったので、直していけるよ
うに頑張りたいです。次の大会は、２年生になって後
輩も入っての大会なので、２年生のサポートをし、１
勝できるように頑張りたいです。 １年 上間帆純




